NUESTRA SECCION CABLEGRAFICA

Cupo en suerte a nuestro diario salir a la luz pública en momentos en que la comunicación cablegráfica sufría interrupción, por causas que nos son desconocidas. La escasa información extranjera que hoy contiene la presente edición, es debida a esa circunstancia. Subsanado este incidente, podremos presentar a nuestros lectores la abundante información mundial de que dispondrá NUEVA PATRIA.

Los Heridos Franceses Los Austriacos Bombardean Antivari Alemanes

NUEVA PATRIA. PARIS, septlembre 25.-- Diariamente llegan a Paris numerosos he- austriacos han bombardeado Antivari. ridos franceses. De siete mil heridos puerto fortificado de Montenegro, y que ingresaron al hospital de Vichy, protenden destruir los aparatos de todesde que comenzó la guerra, sobre legrafía inalámbrica de los franceses, dos mil quinientos han regresado ya sin conseguirlo. a la campaña. Se ha podido observar que los heridos franceses presen- T tan en lo general lesiones en las piernas y en los brazos, mientras que las que reciben les alemanes, y que han sido atendidos en los hospitales. franceses, por haber caldo prisioneros, son las más veces de bayoneta

sejo de Guerra

o de cascos de metralla-

NUEVA PATRIA. Puerta de Francia. GRENOBLE, septlembre 25,---Mr. Joseph Besson, director del "Petit Dauphinois," ha sido sometido a un Consejo de Guerra, por haber anunciado con grandes letras "La evacuación de la zona militar de París." desatendiendo las indicaciones que en contrario se le habían hecho sobre el particular.

Exclusive para NUEVA PATRIA.

Exclusive para

BORDEAUX, esptiembre 25.-Ei go. bierno francés anuncia una emisión de obligaciones del Tesoro al cinco por ciento, reembolsables de tres meses a un año, las que se llamarán etc., han quedado interrumpidos. "Obligaciones de la Defensa Nacional." Estas obligaciones son de cien. quinientos y mil francos.

No se conoce el monto de la emi-

do París

NUEVA PATRIA. BORDEAUX, septiembre 25,-Un despacho afirma que el general Joifre ha declarado que la desocupación alemanes, cuyos intentos fueron sorde Paris por el presidente Mr. Polu- prendidos por la gendarmería. Este caré y por él mismo, obedece a la idea de evitar a Paris ser atacado por defendida, los alemanes no intenta- vre y París. Los alemanes fueron atravesando. ran atacarla y por lo tanto, se vera li- arrestados. bre de los peligros consiguientes.

Continuas Escaramuzas

Excitaire para NUEVA PATRIA. LONDRES, septlembre 25 .- En toda la región situada al Norte de las lineas alemanas, so efectúan constuntes escaramuzas, le mismo que en ' Norte de Flandes, y las tropas aliadas dan frecuentes sorpresas al enemigo. Las líneas alemanas se reconcentran cada vez más en el perímetro por ellas defendido. Las patrullas alemanas ocupan y desocupan alternativamente las ciudades y los villorrios.

NUEVA PATRIA. LONDRES, septiembre 21.--Lu ciudad de Lille no ha sido ocupada de i pues alternativamente es ocupada y evacuada ya por upas ya por otrasi fuerzas, que entran y salem slempre derecha del enemigo, lo que durin del teyto, fueron puestos por esta re- de la gual se pretendia que de antoen automordes bijndades.

gares Alemanes

Exclusivo para NUEVA PATRIA.

LONDRES, septiembre 25.- Ayer,

fectos que causaron estos explosivos, ropco, Todas nuestras māguinas velideri

NUEVA PATRIA.

la flotilla de aeronaves inglesas efec- Acaba de celebrarse una larga entretuó un ataque sobre los hangaren ale- ivista, entre el ministro de Estado, 80manes establecidos en Daseldorf. - fior marques de Lema, y el emiziador

NUEVA PATRIA.

BARCELONA, septiembre 25 .- Ayer, con motivo de las flestas celebradas para commemorar la muerte del cancliler Rafael Casanovas, niuecto en defensa de esta ciudad contra las tropas de Felipe V, algunos grupos do gentes que recorrian las calles cantando el himno "Los Segadores." fueron disueltos por la policía.

Excinsive pura

héroe .

BORDEAUX, septiembre 25.—El nes perdieron de quince a veinte mi ministro del Interior, Mr. Malvy, ha i hecho publicar un aviso dando a saber a los padres de familia, que ha sido arregiado un local para que en i di puedan llevar a sus hijos, los padres que tengan que marchar a la guerra, en el concepto de que allí serán tratados como en su propia casa, y además podrán continuar su onec-

ro que su país no es neutral sino ca

BORDEAUX, septiembre 25,-8%

gún las declaraciones del Principe Di

Cuto, diputado socialista italiano, Ita.

lia tendra que decidir su actitud 🚓

favor de la Triple Alianza, y dice

que la actitud de Italia ha sido ligo

manes

LONDRES, septiembre 25.-En is

hombres, una gran parte de los cua-

les cayeron bajo las bayonetas de la

Actitud de Italia

Exclusive para

NUEVA PATRIA

senegaleses y de los turcos.

los preparativos que hacen los Almasu arro- cenes de "EL NUEVO MUNDO," para

bunales

Exclusive pura

mbio se han -----

titucionalista, de la manera siguiente "Con la atención y escrupulosidad

En general, cuestiones de tan profunda importancia no pueden ser discutidas ni aprobadas por un reducido número de personas, ya que cilas deben trascender a la Nación enteral y son, per lo mismo, de su soberana

De ingente necesidad es el "establecimiento de un Gobierno verdaderamente nacional, que sea la representación genuina dei pueblo, y, por ende, la segura garantia de sus libertades y derechos;" es decir, que ese Gobierno sea una resultante natural y legitima de la voluntad popular. Si "la Revolución ha creado con el pueblo compromises que debe cumplir." Justo y necesario es que esa Revolución se inspire en los intereses de ese pueblo: Investigando y extrayendo lat raices de sus mates, aplicando les finalidad progregista y firme. Esta finalidad, en mi concepto, solamente puede alcanzarse con las reformas propias y adecuadas a la transforempeñar los cargos de Presidente de mación de nuestro actual medio polí-

En las expresadas ideas se fundamenta mi criterio-seguro estoy que el de ustedes también—para proceder a la reconstrucción del país; siendo esta reconstrucción una conse-Guadalupe, inspirado en las anorma-"Séptima. — Inmediatamente que se les y urgentisimas circunstancias de a su fin, destruyendo-tal es su ob-

> De las nueve proposiciones contenidas en el estudio a que me refiero. la primera debe considerarse como i definitivamente aprobada: en la cuarta es necesaria la modificación en el sentido de que se convoque a elec-

> Inspirado en este espíritu democratico-práctico, además,-he creido

les hangares tres bombas.

Exclusive para

Exclusive paca

NUEVA PATRIA.

Esclusivo para

NUEVA PATRIA.

NUEVA PATRIA.

LONDRES, septiembre 25.- Los

manes. La cludad sufrió mucho con

el bombardeo, que duró doce días, sin

cesar un sólo momento. Más de mil.

obuses cayeron en poder del vence-

dor, euyas tropas penetraron a la ciu-

dad por la Puerta de Mons y por la

BORDEAUX, septlembre 25. — La

ciudad de Luneville ha cafdo en po-

der de los alemanos. Más de cien

bros, incluso la Prefectura. Se han

cometido numerosos casos de piliaje.

Al comercio y particulares les ha si-

do impuesta una contribución de gue-

l mismo que el gas, la electricidad y el

Puente del Fe-

rrocarril

ROUEN, septiembre 25,-El puen-

te del ferrocarril de Oisel, a 12 ki-

lómetros de esta ciudad, estavo a

atentado hubiera incomunicado esta-

manecen alli sin ser molestados.

éxito

de defensa del ala de defensa del ala l

'el triunfo a los tropas aliadas.

Exclusive para SAN SEBASTIAN, septiembre 25.---

Los aviadores que tripulaban nues- de Alemania, principe de Matibor. tros aeroplanos, y que descaben des- Tiénese en gran secreto lo traindo en truir les del enemige, arrejaren sobre esta conferencia, sobre la cual se halee todo género de comentativa, por Las malas condiciones de la nimós- creerse que en ella se trataron asunfera impidieron conocer los desper- tos relacionados con el conflicto eu-

NUEVA PATRIA. reciente batalla de Marne, los alema

Danza los que de ella necesiten.

al para rsen, el ecorado s, y pres-LONDRES, septlembre 25.—En la hay toma de Maubenge, los fuertes de intter de gran Boussols, de Essarts y de Cerfontal- | chich ne fueron completamente destruídos tar que igencia. • por los grandes cañones de sitlo ale- fulta clustvo pava VA PATRIA. c 25.—A ini-Finanzas, Mr. tribunates. para todos. /~~~~~

casas han sido reducidas a escom-, My

rra de 650,000 francos. Hay absoluta escasez de provisiones de boca, lo petróleo; la ciudad permanece a oba-} Sabida iné la dificultad surgida en ma. el lejano Estado de Sonora, en el cual l el señor José María Maytorena manifestó su descontento por causas adn no perfectamente conocidas: alegando [de un principio no podría substitir an-

RAS DIFICULTADES (1) La insurrección rompe con toda DOT normalidad; las medidas insurreccio nales son siempre extraordinarias, porque es llegítimo e imposible reglalanormaies. El liecho fué que, frente e lla imperiosa necesidad revolucionaria el señor José Maria Maytorena NUBVA PATHIA. pretextora su antigua legalidad, con LONDRES, septiembre 25,--Desde el objeto de acumir auevamente la que los alemanes se posesionaron de dirección de aquel Estado, dando marla importante ciudad de Cambrai, peripropio seno del constitucionalismo. Exclusive para sable cohesión de todos los elémen- mas elecciones y establecer in base les Gobernadores Constitucionalistas o NUEVA PATRIA. los constitucionalistas. De abi que pa- sobre los demás asuntos de interês LONDRES, septiembre 25,-Todo ra solucionar has dificultados (vestas general y palpitante. A esta junta se el éxito de las fuerzas aliadas depen- Sonora, re comisionara a los genera- visión del Norte, como parte integrande, para dominar Aisne, de que pue-les Alvaro Obregon y Franches Vi- te del ejército constitucionalista. En cional, diputados a la Legislatura lo-Exclusive para dan penetrar en las líneas alemanas y lla, y que esas dificultades quedasen el telegrama correspondiente, el jefo cal y Magistrados a los Tribunales illundas con los acuerdos torrados por de dicha división contestó de enteracolocarse entre el centro y el ala izlos señeres Obregón, Villa y Maytores do, sin resolver de una manera definis Constitución del Estado prevenca que quierda, la que están en estos mo- na, quedando el último como jete de tiva su voluntad para concurrir a ella, en esta ferma se elijan estas últimos. manera definitiva por tropas de nin-| mentos intentando con todo empuje, un cuerpo de fuerzas constitucionalis- [Coincidió la convocatoria con el en-

I da eci45.

cuando hombres o gobiernos preten- carenela de absoluta finceridad en los o tres individues debiera resolverse el tados, las primeras en sesiones exdan echir un espeso velo robre les manedes de Villa y Mayterena, ann presente y el pervenir de la Repúblic traordinarias se ocuparán proferentecuras por la noche. Todo servicio pú- acontecimientos y las situaciones. Tai cuando de parte del general Chregon, cu. Eta comunicación, constante de mento en el estudio de las reformas blico, como el correo, el telégrafo, acontecimientos y me situaciones, en principalmente, de la principalmente de principalmente que todos los gobiernos invieran fatura constitucionalista, persistirse el expresas que en seguida textuelizo: de su parte la justificación más absorbinás logolo desco de deligir de qua : luta, como sucede en el presente caso! manera clarísima el referido proble- LO QUE PEDIA EL GRAL. VILLA cia de la República y manera de su-

YA 3E TENIAN SOSPECHAS

ser el gobernador, constitucional, de llista envió desde antes de la llegada note con Secretarios de Estado. laquella entidad federativa, so pretex- ide las fuerzan revolucionarias a es. "Sogunda,-Tan pronto como esté to de haber sido él electo en tiempos ta capital, al señor general Benjamin integrado el Gabinote del Prosidente Exclusive para anteriores. Nadle puede desconcer, ni Hill, como comandente militar cel Es- interiro, con acuerdo del Consejo de ceder a la designación de sus Minis- le de una manera definitiva hacia una AUEVA PATRIA, es mi objeto tampoce, la legalidad de tado de Sonora, no solamento con el Ministros procederá a nombrar, con tros; la exaltación al gobierno de Sonora jobjeto de prevenir cualquier tractorno caráctic de provisionales, a las perdel señor José María Maytoresa: Pé-[del ordea, sino también por el de dar sonas que deban desempañar los carro nadio puede poner tampoco en du- las más completas seguridados 3 ga- l gos de Magistrados de la Corte Suda que desde el momento en que rantías a aquella lejana entidad fo- prema de Justicia. punto do ser volado por un grupo de lun- volue- de mano-como- el de derativa. Uno de los fines del sonor! Nomicará también a las domás au-Victoriano Huorta bizo surgir el es general Villa era el de que les tuerzos toridades judiciales de la Feneración, tados y demás de elección popular, a tandarte revolucionarlo: la legalidad [comunidadas por el señor general Hill correstondientes al Distrito y a los pasasen al Estado de Chibuahua, con Territorios. te las circunstancias anormales y ex- |dectino a Casas Grandes; afan que hi- | los alemanes, pues mientras no esté población con las de Dieppe, el Ha- traordinarias porque el pote viene zo sospechar do una manera más siginificativa las intenciones no muy lon-POR QUE SURGIERON LAS PRIME. Dies del jete de la división del Norte. A esto debe agregarse que de día en dia enviaban del Norte los agentes de nuestro gobierno noticias alarmantes isobre 'as intenciones del general VIlla, y nasadas en su laboriosidad en Instancia e inferiores. mentar con leyes normales períodos urmarse y municionarse lo más pronto y abundantemente posible, así como en inteligencias descubiertas entre iel expresado señor general Willa y el referido señor Maytorena.

gen a las primeras dificultades en el cultades dentro de la amistad y de la de la convocatoria, y dentro de ocho armonía, juzgó do trascendental inte- dias del en que se haya cerebrado la Aunque el primer jese del ciército rés, y en cumplimiento de un com- elección, los ciudadanes designades se constitucionalista tuviera consemien- promiso moral contraldo, el convocar reunirán para erigirac en Colegio Electo, o sospechara signiera, de un acuer- la una lusta de gobernadores y gene- toral, para calificar las elecciores, y do oculto entre Maytorena y el gene-frales con mando de fuerzas, para el al día siguiente instalacán el Ayuntaral Francisco Villa, aparento de se- primero del proximo octubre, en la miento respectivo. guro desconocer ese acuerdo, con el cual junta deberá de discutirse y acor. I altísimo y noble objetivo de conservar darse el programa del gobierno pro- de instalados los Ayuntamientes, el la necesaria armonia y la indispen- visional, filarse la fecha de las proxi- Presidente interino de la Ropública y por el señor gobernador del Estado de convocó a los diversos jeles de la diguna de las fuerzas contendientes, por cuanto que de esta manera se lus en el Estado de Sonora. No esca- vio a sa primera jefatura de una colmunicación, suscrita juntamente con (1). Este v los siguientes subittulos el señor general Obregón, por medio

mano se pactasen y acoptasen de una

(Sigue de la la plana.) (pó. per supuesto, que en el tendo las manen definitiva, algunos compre- : "Sexta,-Instaladas las Cámaras Fo. dificultades quedason en ple, por la misos tal como si solamente entre dos doralos y las Legislaturas de los Es-

"Primers.-El Primor Jefe del Ejéricito Constitucionalista tomora desde luego el título de Presidento Intarino La primera jefatura constituciona, de la República, e integrará su gabi-

"Tertera.-Los Gobernadores Constitucionales o Militares de les Esta- nales per las Cámaras Federales, las dos, de acuerdo con los Ayuntamien- Legislaturas de los Estados, también tos que estén funcionando en las res- de preferencia y en sesiones extraordi- | cuencia forzosa de los ideales revopectivas capitales, designarán a las personas que deban integrar los Tribunales Superiores, con el caracter de interints, y los jueces de Primera conozca el resultado de la discusión momento, no pudo diseñar siquiera

los Jefes Politicos de los Turritorios. Presidente Constitucional, y para la problemas han surgido de una maneconvocacán a elecciones de Ayunta- designación de los Magistrados de la lita espontánea, y urge su resolución mientos, tan pronto como hayan sido. Corte en los términos que establezca más o menos inmediata, ya que po-Lu primera jefatura, firme siempre nombradas las autoridades judiciales. la Constitución Política de la Repú- demos decir que la insurrección llegal len su resolución de arregice in: din- Las elecciones se efectuarán al mes blica.

"Quinta,--Luego que hayan oueda-Militares de los Estados convocarán a clecciones, el primero, para representantes al Congreso de la Unión, y los segundos, para Gobernador Constitu-Superiores, en los casos en que la

Estas elecciones se verificarán precisamente un n'es después de expedida la convocatoria, y servirá de base para la división electoral de la última elección que haya tenido lugar antes del 18 de Mebrero de 1912.

pondrá ol Presidente Interino:

"A.-Supresión de la Vicepresidenplir las faltas absolutas y temperales del Presidente:

B.-Modificar la computación de periodo, durante el cual doba desempeñar sus funcionos el Presidente de

la República: C.—La organización de la Corte Suprema de Justicia y la manera de pro-

D.-La declaración de inhabilidad de todos los jefes que former parte del nuevo ejército nacional, para desla República, Gobernadores de los Esmenos que se hayan separado teis meses antes de lanzar su candidatura.

Aprobadas las reformas constitucionarias, si hubiero lugar, discutirán las flucionarios. Claro que el Plan de l expresadas reformas.

relativa a las reformas constituciona- todos y cada uno de los problemas "Cuarta.-Los Gobernadores de los les, el Presidente Interino expedirá la que debieran y deben resolverse; per Estados, el Gobernador del Distrito y convocatoria para las elecciones de ro tras el movimiento inicial, esos

> "Ortava.—No podrán ser electos para Presidente de la República, ni para Gobernadores de los Estados, los ciudadanos que hayan desembeñado estas cargos con carácter de provisionales al triunfo de la revolución, ni los que los decempeñen desde la fecha de la convocatoria hacta el momento de la elección.

"Chihuahua, septiembre 3 de 1914.— (Firmado) Gral. Alvaro Obregón,-Francisco Villa."

CONTESTACION DEL PRIMER

Tal documento fué correspondido

ta hoy una transición necesaria; pe-ATRIA. aparioncia. Siguen Avanzando

pasado presentar a su numerosa y distingui. demanes | da clientela, una bonita y completa Exposición de artículos para la próxima estación do Invierno; desde aho. s autori- ra ya se puede admirar el surtido do selas, ha- Abrigos y Capas en los modelos máde moda y a precios sin competen-

NUEVA PATRIA. MADRID, saptiembre 25,--Fit 15 det mes actual se bará, con la rejentir dad neostumbrada, la apertura de las

la reapertura por el Primer Jefe del Ejército Cons.

que la trascondencia de la materia lo exige, me he impuesto del contenido de las proposiciones presentadas en nombre del Cuerpo de Ejercito del Norceste y de la división del Norte. ya que me hizo el honor, como Jefe Supremo de la Revolución, de cometerios a mi criterio."

competencia.

tico-económico y con las leyes que j doben garantizarlas.

joto-los obstáculos para el proceso regenerador e innovador.

ciones de Ayuntamientos y Jucces "Novema.-Los Gobernadores Inte- Municipales en aquellos lugares en rinos de les Estados, inmediatamente que está establecida la elección poque entren a desempeñar sus fun- pular para el caso, y en los demás, ciones, nombrarán una junta, que ten- | conforme a las leyes respectivas. Las drá su residencia en la capital del demás proposiciones, de trascenden-Estado. / serán compuestas de un re- talisima importancia, no pueden conpresentante nor cada Distrito, a fin Siderarse objeto de discusión y de que estudie el problema agrario y aprobación entre tres o cuatro persoforme un provecto, que se remitirá nas, sino que deben discutirse y aproal Congreso del Estado, pasa su san- barse, en mi concepto, por una agamblea que pueda tener invivita la representación del país.

de altísima conveniencia la convoca-

(Sizus en la 6a. plana, col. 5a.)